
Audio conférence du 23 avril 2020

 DDFIP de la Vienne 14h00

Présents : M Perrin, Mme Brunaud, M Montmureau

Solidaires : G Moreau, P Forget, E Gibeaux, L Dupin

CGT : C Trufflandier

FO : A Bardet, E Liebus

CGC : P Pelletier

M Perrin préside et informe que 3 GT nationaux, RH (Métiers et Gestion de la crise
au regard de la mise en œuvre du PCA  avec le recours au télétravail) vont débattre
du plan de reprise d'activité.

La centrale et le réseau sont partie prenante. M Montmureau participe au GT RH, M
Derne à celui sur les métiers avec la gestion des particuliers et la réception du public.

M Montmureau expose :

Situation RH sanitaire.

Sur la DDFIP  il  y a un nouveau cas, un collègue de la direction qui vit avec un
parent âgé. Il est en arrêt jusqu 'au 4 mai.

La direction est toujours en relation avec le MDP ainsi que pour la reprise d'activité
son avis est automatique.  Il y a 3 collègues en attente de la règle à tenir pour leur
retour.

Matériel de protection des agents     :

La dotation de 8 vitres plexi pour les guichets est arrivée. Elles sont destinées aux
trésoreries, à Montmorillon et à Civray. Les plaques faites par le SDNC sont, sur avis
du MDP trop petites (70 à 80 cm de hauteur). Elles sont fines et doivent bien être
fixées.

Pour la reprise d'activité de l'accueil, il y a un besoin complémentaire de 25 plaques
pour les bandes d'accueil SIP et peut être sur les marguerites. La commande est
faite auprès d'entreprises spécialisées qui livrent et installent plus rapidement (pour
l'instant pas de délai connu).

La direction a  une réserve  de 15 L  de gel.  Les flacons  sont  arrivés Elle  est  en
capacité de doter tous les services qui en ont besoin.

Les sprays désinfectants pour les claviers et les souris sont livrés et tous les services
sont dotés. M. Montmureau rappelle que le gel n’est pas fait pour nettoyer les outils
de travail.



La 1ère distribution de masques est faite pour les accueils. Les bons de secours ont
été moins importants que prévu. Le stock est disponible à la direction en fonction des
besoins pour les collègues qui en sont dotés, si la distance sécuritaire est respectée
il n'y a pas besoin de masques.

Informatique

10 PC sont prêts et en cours de distribution. Sur la commande complémentaire, 19
PC sont arrivés. Ils vont être équipés pour l'échéance du 11 mai. La reprise sera peut
être plus importante, afin d'éviter les regroupements massifs, malgré la distanciation
et les gestes barrières, ces PC seront attribués aux agents qui sont sur les espaces
plateau, en priorité à la TPEH, à la TP et à Slovénie, si le travail prioritaire est plus
important.

PCA

Le  PCA est  mis  à  jour  avec  l'intégration  de  la  campagne  IR.  310  agents  sont
concernés et ils sont 80 en plus sur des missions prioritaires.

Vie des Agents

Sur les frais de repas, une note a été faite lundi. Le CSBUD de Limoges gère les
pièces justificatives. Du 17 mars au 17 avril les agents fournissent une attestation. A
compter du 20 avril jusqu'à la reprise, le remboursement se fait  sur justificatif.  La
présence entre 12h et 14h est mise de côté par mesure de simplification. L'agent fait
un état de frais, scanne son ticket justifiant sa note de courses pour la semaine. Le
chef  de  service  regarde  l’honnêteté  et  la  cohérence  sur  l'état  (nombre  de  jours,
présence…). Le bon sens doit prévaloir.

Sur la gestion des congés, la DG doit être en cohérence avec le SG. L'instruction doit
être connue en début  de semaine prochaine.  La direction se pose beaucoup de
questions :

 - quid des jours de report  non pris, quel sort leur est réservé ?

- le CET : quel niveau maximum, peut on en prendre ?

- l' AA exceptionnelle : que devient-elle ?

- Comment compter les jours RTT en télétravail et en ASA ?……

Aujourd’hui  il  faut  mettre à jour  SIRHIUS, finaliser  sa fiabilisation,  c'est  un travail
incontournable car c'est cette base qui servira au décompte et au calcul. La situation
réelle de chaque agent doit être claire sur sa position statutaire. Elle servira aussi par
la suite au versement de la prime.

Les stagiaires A (4) et B (12 avec prise de poste le 11 mai reportée) arrivent suite à
leur formation théorique, le 18 mai.  Ils  auront  leur PC portable de scolarité.  Leur
installation  matérielle  va  être  revue avec  Mme  Parchemin  car  ils  sont  peu



autonomes. En fonction de cette installation, si leur PC ne leur sert plus, ils seront
repris  par  la  direction  pour  redistribution.  L'ENFIP  gère  leur  venue  et  quelques
problèmes  se  posent  sur  le  logement  par  exemple.  Si  besoin  ne  pas  hésiter  à
contacter la RH. Les situations particulières comme les collègues en recrutement par
la voie contractuelle ou dans le cadre du handicap sont déjà en lien avec la DDFIP .

La campagne IR

Une  conférence  de  presse  a  été  faite  lundi,  les  journalistes  n 'étaient  pas  en
appétence et ne se sont pas emparés du sujet, tout comme la conférence de presse
du Ministre qui a été très peu relayée. M Perrin trouve cela frustrant.

Nationalement, la campagne est bien partie, les CDC ont 3 fois plus de sollicitation
par rapport à N-1. Cela paraît normal puisqu'il n'y a pas d'accueil. Sur la Vienne, le
démarrage  se fait  en douceur.  C'est  la  1ère semaine,  une période  d'ajustement.
L'adoption de la déclaration automatique est un peu difficile. Les usagers demandent
comment signer leur déclaration s’il n’y a aucune modification à apporter. Alors que
le CDC a accès à la vision de l’écran de l’usager sans prendre la main à distance, à
Slovénie la possibilité n'existe pas, les agents auraient souhaité cette fonctionnalité
car cela aurait évité des blocages.

Pour l'après 11 mai, la direction est réticente et ne peut pas imaginer l'accueil de
hordes d'usagers. L'orientation qui se dessine est l'accueil sur RDV,  mais il faudra
faire attention aux volumes. Le socle, c'est la préservation de la santé publique des
agents et des usagers.

A Slovénie, une catégorie de population fréquente nos guichets. Ce sont de gens qui
manient  difficilement  la  langue  française.  Pour  eux,  l'accueil  par  téléphone  est
difficile. Les agents préféreraient les recevoir, cela irait plus vite. Il faut du bon sens.
Le plus important c'est le travail en sécurité sanitaire et spatiale, ainsi que la montée
en puissance.

En terme d’effectifs, les agents sont présents dans les SIP à hauteur de 40 %. Un
renfort à distance est mis en place avec des agents qui ont la compétence, mais qui
n’exerce plus le métier. 

Une  cellule  d’  entraide en appui  des  SIP et  SIE pour  le  fonds  de  solidarité  aux
entreprises est rattachée à la division de M. Nanot depuis le 23 avril. En effet, Il y a
beaucoup  de  demande  de  fonds.  Des  anos  pour  non  versement  arrivent. Cette
cellule gère essentiellement les questions des entreprises (mel et tel) concernant des
renseignements ou des précisions. La BDV gère les incohérences concernant les
comptes bancaires. Cette cellule de 8 à 9 agents travaille en rotation. Un numéro
dédié à cette gestion a été mis en place. Les entreprises ont connaissance de ce
numéro via la sous Préfecture de Châtellerault.

Un CTL est  fixé le 11 mai,  l'ordre  du jour  soumis au vote  portera  sur  les ponts
naturels et la fusion des SPF. Une information nous sera donnée sur le PCA.



Prochaine audio le jeudi 30 avril à 11h

Fin de l’audio  15 h30


